

＜学校の教育目標＞

自ら学び 豊かな心とたくましく生き抜く力をもち
ふるさとを愛する 児童の育成



都城市立 縄瀬小学校 学校だより

「おはよう！」



平成29年
2月 7日(火)

1月25日(水) 給食感謝集会 たくさんの方々に

おいでいただきて 感謝の思いが高まりました！



今年度の給食感謝集会は、給食センター所長の木下章様をはじめ、自公連会長の村吉昭一様ご夫妻（北斗鍋味みそ）等大勢の皆様方においでいただき、盛大に開催することができました。給食に関わってくださっている方々が、子どもたちのためにあらかじめ準備してくださっていたお話、楽しいクイズ等を行ってください、子どもたちも楽しそうでした。会の終わりには、子どもたちと全職員が書いた感謝のメッセージを、おいでいただいた方々全員にプレゼントし、喜んでいただくことができました。また、保健体育委員会の子どもたち（寛斗君、美空さん、太雅君、愛花さん）が進行、会のまとめなどを立派にやり遂げました。生産者の方々や調理員さんなど、「本物に出会う」体験を通して、子どもたちの感謝の思いが高まり、毎日の「いただきます。」「ごちそうさまでした。」のあいさつの言葉にも深い思いが加わるのではないかと期待するところです。



＜館山の樹木伐採＞館山の樹木が生い茂り、通学路が薄暗くなつて、横谷地区の子どもたちの登下校時の安全について心配していました。この度、高崎地域環境整備事業の一環として予算がつき、伐採していただけることになりました。ありがとうございます。開始から完了まで1週間ほどかかるそうです。その間、下校時は伐採を止めて、子どもたちを通してくださるそうですが、自動車の通過はできないとのことでした。登下校時以外は現場に近付かない指導をいたします。ご家庭でも一声かけていただけるとありがとうございます。伐採開始日につきましては、メールでお知らせいたします。

縄跳び大会 2月2日(木)



【1年生、がんばって！】



【5・6年租税教室】

縄跳び大会では、まず学年別に自分の得意な跳び方を披露しました。初めての経験の1年生も元気に頑張りました。見ている子どもたちからも応援の声がたくさんかけられました。次は、難しい跳び方の披露でした。

「我こそは」と自ら手を上げて挑戦していました。こんな姿も頼もしく感じました。最後に行う予定だった縄跳びマスターの決定・表彰は次の木曜日までお預けです。子どもたちには、「夢中になる」ことの素晴らしさを話しました。縄跳びの練習に「夢中になって」取り組んでいたお友達がうまくなっているという事実から、縄跳び月間には縄跳びに、持久走月間には持久走に、読書月間には読書に「夢中になって」自分を鍛え、苦手意識を克服し、もっている力をぐんぐん伸ばす、そんな向上心に満ちた縄瀬っ子であってほしいと願っています。

1月17日(火)5・6年生対象に租税教室が開かれました。税理士の中村仁美さんが納税の大切さ等を子どもたちに指導してくださいました。中村さんは、元教師で縄瀬小にも勤務しておられたとのことで、「懐かしい」と喜んでおられました。地域の方や保護者の方の中には、ご存じの方もいらっしゃるのではないでしょうか。様々なところで、多くの方々とつながっており、びっくりするところがたびたびです。ご縁は大事にしたいものです。

<2月の主な行事>

◎ 整理整頓を心がけよう。

- ・自分たちの教室をきれいにしよう。
- ・くつやスリッパのかかとをそろえよう。



日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	水	命の大切さを考える日	14	火	くれよん号
2	木	縄跳び大会	15	水	登下校指導
3	金	ボランティア大作戦、登校班長会 代表委員会	16	木	クラブ活動、クラブ活動見学（3年）
			17	金	森林環境教育実践事業（6年）
6	月	あいさつ運動（藏元地区）	19	日	ファミリー読書の日
8	水	体力テスト	21	火	6年中学校入学説明会
9	木	社会科見学（5・6年）委員会活動	22	水	国際交流員訪問（3・4年）
10	金	新入学児童保護者説明会	23	木	クラブ活動
11	土	建国記念の日	24	金	高崎地区交流学習（6年）
13	月	教育相談	27	月	登校班編成
			28	火	全校朝会